

ENZO FAIT HONNEUR A L'ECA et à la CHARENTE

Initialement prévus le 1^{er} février à Talence (Gironde) les championnats régionaux de lancers hivernaux ont été annulés dans un premier temps 3 jours avant pour cause de terrains trop imbibés d'eau, déception donc de nos 2 qualifiés au poids et au disque junior :**Gaspard Delage Souriau** et **Enzo Perrot** puis revirement le 3 février : une solution de report avait été trouvée pour le 8 février mais à **Villeneuve sur Lot** dans la direction opposée où devait se trouver **Gaspard**, conséquence pas de régionaux pour lui. **Enzo** quant à lui était bien décidé à participer coûte que coûte et à faire du mieux possible :

Après un lever très matinal pour toute la famille, une arrivée au stade à l'heure et un début de concours de disque un peu chaotique qui a dû un peu l'énerver, il a terminé par un très bon jet à 37,21m qui fera oublier les autres essais et qui lui offre une très estimable 2^{ème} place...mais ce podium ne lui suffisait pas, il lui fallait l'autre celui du poids sa discipline préférée et il n'allait pas laisser les « copains-adversaires » lui passer devant sans en découdre et notamment celui qui l'a battu au disque(**Antoine Papin-Chiron** de Poitiers) et qui a pour la 1^{ère} fois lancé à plus de 12m. Qu'à cela ne tienne **Enzo** a fait un excellent concours avec 4 jets à plus de 12m dont le meilleur est à 12,82m (record personnel et titre de champion régional) et qui l'approche de l'objectif à court terme que l'on s'est fixé la barrière des 13m.

Dommage il n'y a que 16 places pour les championnats de France, il y a encore des étapes à passer.

Il est à noter que seuls 2 titres ont été remportés par des Charentais : **Enzo Perrot** (ECA) titre au poids junior et **Tyméo André-Bossard** (AJM) titre au disque cadet qualifié aux « France » Bravo aux petits clubs ruraux !

Bravo à eux, à leurs entraîneurs mais aussi à leurs parents qui les encouragent et les accompagnent.

Moi j'exhorté les personnes qui ne connaissent pas l'athlétisme à venir voir les petites compétitions que l'on organise près de chez eux, à Chasseneuil par exemple sur le petit stade de la Gare et vous comprendrez qu'il n'y a aucune animosité entre adversaires que tous encouragent les autres concurrents y compris ceux des autres clubs .

Venez nous voir, venez même essayer si vous voulez, et vous verrez des jeunes qui sont avides d'apprendre , de progresser, et toujours prêts à aider.

Du bruit ? des cris ? oui parfoisquand un athlète bat son propre record !